

EXPLORA JOURNEYS PRÄSENTIERT ZEITLICH BEGRENZTES ANGEBOT UND INKLUDIERT EIN ABENDESSEN IM GEFEIERTEN ANTHOLOGY-RESTAURANT IM AKTIONSZEITRAUM



Genf, 2. Oktober 2024 – Exklusive Genussmomente auf hoher See: [Explora Journeys](#) freut sich, Reisenden bei Reservierungen, die zwischen 1. Oktober und 18. November 2024 getätigt werden, ein kulinarisches Erlebnis der Extraklasse im renommierten Anthology-Restaurant zu schenken.

Gäste haben exklusiven Zugang zu den besten verfügbaren Tarifen sowie Vergünstigungen und erhalten zusätzlich ein einzigartiges Abendessen im Anthology-Restaurant an Bord der EXPLORA I und EXPLORA II. Das Angebot gilt pro Person für alle neuen Explora Journeys-Buchungen, die im Angebotszeitraum ab 14. Oktober 2024 getätigt werden.

Das exklusive Anthology-Restaurant steht für ein Fine-Dining-Erlebnis der Extraklasse auf hoher See und lädt Gäste auf eine exquisite kulinarische Reise durch Italiens reiche Geschmacksvielfalt und Traditionen ein. Das von Küchenchef Franck Garanger kuratierte Menü ist ein Fest für alle Sinne und besticht mit besten lokalen Zutaten sowie traditioneller Kochkunst mit innovativem Twist. Zu den Highlights des Menüs gehören mediterraner Wolfsbarsch mit Arabica-Kaffee und Tonkabohne sowie Jakobsmuschel-Cannelloni mit schwarzem Trüffel. Auch vegane Optionen stehen pro Gang zur Verfügung.

Feinste italienische Kulinarik gepaart mit einem modernen, eleganten Ambiente: Das exklusive Anthology-Restaurant besticht mit exzellentem Service, innovativen Fine Dining-Menüs sowie einer unvergleichlichen Atmosphäre. Mit Blick auf den Ozean dinieren Gäste hier stilvoll auch unter freiem Himmel und genießen ein kulinarisches Erlebnis, das seinesgleichen sucht.



Über Explora Journeys

Explora Journeys ist die private Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe mit Hauptsitz im Herzen der Schweizer Luxusgastronomie in Genf. Die Marke entspringt der lang gehegten Vision, das Erlebnis auf hoher See für eine neue Generation anspruchsvoller Luxusreisender neu zu definieren und dabei auf die 300-jährige maritime Tradition der Familie Aponte zurückzugreifen. Als in Privatbesitz befindliche Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe versinnbildlicht Explora Journeys den Spirit des „Ocean State of Mind“, und erfindet die Hochsee-Kreuzfahrten neu – anspruchsvolle Reisende kommen sich selbst, den Weiten des Meeres und Gleichgesinnten näher. Außergewöhnliche Reiserouten beinhalten das Beste aus bekannten Reisezielen und kleinen, noch unbekanntem Häfen, die Einblicke in unentdeckte Juwelen bieten.

Von 2023 bis 2028 entsteht eine Flotte von sechs exklusiven Schiffen – den Anfang machte die EXPLORA I am 24. Juli 2023. Ausgestattet mit den neuesten Umwelt- und Meerestechnologien, führt Explora Journeys einen neuen Stil von transformativen Ozeanreisen ein. Die luxuriöse EXPLORA I bietet 461 Suiten, Penthäuser und Residenzen mit Meerblick, private Terrassen, eine Auswahl an elf verschiedenen kulinarischen Erlebnissen in sechs exklusiven Restaurants sowie In-Suite-Dining, zwölf Bars und Lounges (acht im Innen- und vier im Außenbereich), Chef's Kitchen, vier Swimmingpools, weitläufige Außendecks mit 64 privaten Cabanas, Wellness-Einrichtungen sowie hochkarätige Unterhaltungsangebote. Inspiriert vom europäischen Erbe der Reederei, besticht Explora Journeys mit einem intensiven Erlebnis auf hoher See und herzlicher Gastfreundschaft.

Die EXPLORA II wurde am 12. September 2024 ausgeliefert. Die EXPLORA III wird 2026 und die EXPLORA IV 2027 in Betrieb genommen – beide Schiffe sind mit LNG-Antrieb ausgestattet. EXPLORA V und EXPLORA VI werden 2027 sowie 2028 in Betrieb genommen.

Weitere Informationen unter explorajourneys.com sowie unter [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).